
Requeiro a Vossa Excelência, Senhor Presidente da Câmara, cumpridas as formalidades

legais e ouvido o Plenário desta Casa Legislativa, que seja encaminhada indicação ao

Prefeito da Cidade do Recife, Sr. João Henrique de Andrade Lima Campos, e à Secretaria de

Infraestrutura da Cidade do Recife, a Sra. Marília Dantas, para que viabilizem reparo na

iluminação recém instalada nas proximidades da quadra situada e do estacionamento na

Rua da Aurora.

JUSTIFICATIVA

Com a visita in loco na rua da Aurora, identificamos a falta de iluminação, com os

postes recém instalados com necessidade de manutenção e troca das lâmpadas ao lado da

quadra poliesportiva e do estacionamento na Rua da Aurora. A pouca iluminação que o local

possui é precária e precisa de reparos com urgência.

É importante garantir a iluminação pública para a melhor segurança dos residentes,

das pessoas em situação de rua, além das pessoas que passam diariamente pelo local e,

para isso, é necessário o reparo imediato da iluminação.

REQUERIMENTO Nº 12332/2023
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70ª Sessão Ordinária - 14/11/2023
ANA LÚCIA 
Presidente



A iluminação adequada é necessária para a ocupação e o aproveitamento da Rua da

Aurora pelos recifenses e por turistas. Iluminação pública traz segurança e tranquilidade

para o lazer ou a mera contemplação, resguardados de todos os perigos advindos com a

falta da luz ou da penumbra. Assim, é crucial que haja manutenção da estrutura de

iluminação pública da Rua da Aurora.

Diante de todo o exposto, requer-se que seja encaminhada indicação ao Prefeito da

Cidade do Recife, Sr. João Henrique de Andrade Lima Campos, e à Secretaria de

Infraestrutura da Cidade do Recife, a Sra. Marília Dantas, para que viabilizem reparo na

iluminação recém instalada nas proximidades da quadra situada e do estacionamento na

Rua da Aurora.

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife, 08 de novembro de 2023.

Liana Cirne Lins
Vereadora (PT)
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